

Bonjour les amis,

Un trentième anniversaire, ça se marque.

Bien que cette salle rassemble déjà essentiellement des personnalités très honorables, je me suis permis, en tant que Président honoraire, d'inviter du beau monde pour illuminer, encore plus, cette journée. J'ai conforté cette permission en prenant comme référent un point commun pour les stars suivantes :

Brigitte Bardot - Michel Morgan - Mireille Mathieu - Catherine Deneuve,
Inès de la Fressange - Laëtitia Casta - Sophie Marceau.

Elles symbolisent toutes la même figure :

MARIANNE.

Orientons le projecteur sur Elle ;

Marianne France représente la Liberté,

Elle exprime aussi l'Egalité et la Fraternité.

C'est pour cela qu'elle est le symbole officiel de la France représentant la Nation, la Lutte contre l'oppression, l'Engagement pour les droits civiques. Ces différentes stars, les unes par rapport aux autres, concrétisent l'évolution graphique et symbolique.

Mais nous pouvons penser que le profil de ce symbole peut être schématisé par une analogie lancée par Manuel Valls, réaffirmant par la même occasion, son attachement indéfectible à la "liberté des femmes" :

**"Marianne, symbole de la République",
a le sein nu parce qu'elle nourrit le peuple,
n'est pas voilée parce qu'elle est libre."**

Je vais vous faire une confidence ; même Jeanny n'est pas au courant. Mais, aujourd'hui, les années ayant passé, je peux le dire ouvertement. Hors des sentiers politiques, j'avais et j'ai encore, dans mon esprit, dans mon cœur, une sensibilité pour cette icône, cette image.

Mais je suis certain que je ne suis pas le seul, le seul en particulier dans cette salle. Surtout dans les petites communautés profilées par un clocher, un coq... Nous avons voulu prendre sa main et l'attirer vers le haut, la mettre en valeur, faire la farandole avec elle... Et, honnêtement, cet esprit nous l'avons encore aujourd'hui, cette assemblée en est une preuve. Je veux même croire que ce ressenti est encore présent pour une majorité d'élus actifs.

Nous tournons peut-être en rond en ce moment, mais une certaine chaleur nous entoure, un certain bien-être, une amitié ni plus ni moins. Protégeons cette atmosphère, transmettons-là, que sa flamme se ravive à nouveau.

Rejoignez-nous pour prolonger ce ressenti, pour le partager encore longtemps.